



若あゆだより

第7号（令和7年5月9日）

岩脇小学校学校だより

「若あゆ班」結団式を行いました

岩脇小学校では、「若あゆ班」という縦割り班活動を行っています。これは、1～6年生からの数名ずつ15名程度で1つの班を作ります。赤・青・黄・緑の4色の各1～4班、計16班に分かれ、運動会や若あゆ班活動など、1年間を通して同じメンバーでいろいろな活動に取り組みます。

5月8日の朝活動の時間に、「若あゆ班」結団式を行いました。

初めて顔を合わせ、6年生の班長・副班長がリードして班のめあてを発表した後、自己紹介。初めての1年生は少し緊張しながらも、しっかりと名前を言うことができました。

最後には4色対抗あいさつ合戦。校長先生のあいさつに対して「おはようございます！」と元気に大きく声をそろえてあいさつができました。このあいさつが、各団が初めて気持ちと息を合わせた声出しとなり、これからチームワークを作っていく第一歩になりました。

前日からリハーサルをしたり、準備を進めたりと大活躍だった6年生のみなさん、お世話になりました。



警報発表時の児童引き渡し訓練を行いました

まもなく大雨や台風による気象警報発表が心配される時期を迎えます。5月8日には気象警報発表により、児童を保護者に迎えに来ていただく際の引き渡し訓練を行いました。

まず、放送により全員が下校準備をして体育館へ。注意事項を聞いた後、実際にお迎えに来ていただいた状況を想定して、呼び出しや引き渡しの手順を確認しました。

「練習は本番のように、本番は練習のように」という言葉がありますが、本番さながらに真剣に訓練に取り組むことができました。



昨年5月28日、大雨に際して児童の安全確保のため、お迎えをお願いしました。その際、お迎えの車が周辺道路で渋滞し、児童引き渡しに時間を要したほか、近隣住民の方へもご迷惑をおかけしました。

その反省から、今後はお迎えを時間差で行うなどの対応をとらせていただきます。ご理解のほどお願いいたします。

★警報発表時の本校の対応については、次のURLまたは二次元コードより確認することができます。

https://school.e-tokushima.or.jp/es_iwawaki/alert/

